

M^M

Mapa Mundi

-Honduras-

Jueza fue enviada a prisión

TEGUCIGALPA. Una magistrada del Poder Judicial de Honduras ingresó ayer en prisión acusada de haber ordenado la excarcelación de un presunto narcotraficante, en una operación en la que estarían involucrados varios funcionarios judiciales, dijo el portavoz de la Fiscalía, Elvis Guzmán.

La jueza, identificada como Wendy Caballero, fue detenida el sábado en el aeropuerto internacional de San Pedro Sula, 180 km al norte de Tegucigalpa, cuando llegaba al país después de haber pasado cuatro días en Miami, y fue trasladada el domingo a la cárcel, precisó el portavoz.

Caballero está acusada de haber ordenado la liberación, el lunes pasado, de Alexánder Montes, supuesto jefe de la denominada Pandilla 18, tras alegar que el acusado por tráfico de drogas, lavado de activos y otros delitos padecía una enfermedad terminal y que su permanencia en prisión le provocaría la muerte inmediata, precisó Guzmán. **AFP**